



República de Colombia



Despacho del Gobernador
Oficina de Prensa

COMUNICADO DE PRENSA No. 86

San Juan de Pasto, Mayo 9 de 2012

La Corporación Las Lajas firmó contrato con la empresa STM Systems Teleferik A.S. de Turquía para adquirir el Teleférico de Ipiales

El Gerente de la Corporación Las Lajas **Ricardo Obando**, suscribió con el representante de la empresa STM Systems Teleferik A.S. de Turquía **Caglar Yilmaz**, el contrato de adquisición del Teleférico de Ipiales, por valor de \$ 2.350.000 dólares, equivalentes según el cambio del dólar a \$ 4.300 millones de pesos.

La firma del acto administrativo se realizó hoy en la Diócesis de Ipiales, con presencia de representantes de la Junta Directiva del Proyecto del Teleférico Las Lajas, entre ellos, el Vicario General de la Diócesis de Ipiales **Manuel Chamorro**, el Párroco del Santuario de Las Lajas **Franklin Betancourth** y el Secretario de Hacienda Departamental **Nelson Leyton**. También acudió el Alcalde Municipal de Ipiales **Darío Vela**, el Presidente del Concejo Municipal y el representante de la Sociedad Colombiana de Arquitectos-capítulo Ipiales **Miguel Angel Burgos**.

Una vez suscrito el contrato para la adquisición del Teleférico, se estableció que el transporte de las torres se realizará desde Turquía a Ipiales, entre el 16 de julio al 30 de agosto, las góndolas o cabinas llegarán a Ipiales el 25 de Octubre y el ensamble e instalación final de



República de Colombia



Despacho del Gobernador
Oficina de Prensa

estos implementos se realizará el 23 de Noviembre de este año, en el municipio fronterizo.

A partir de hoy los habitantes de Santa Bárbara Iscuandé cuentan con servicio de energía eléctrica

Hoy fue restaurado el servicio de energía eléctrica en el municipio de Santa Bárbara Iscuandé, según lo afirmó el Subsecretario de Calidad Educativa y Cultura Departamental **Jaime Rodríguez**, una vez sostuvo diálogo con funcionarios del Ministerio de Minas y Energía.

Los habitantes del municipio costero de Nariño contarán con el servicio de energía eléctrica todos los días entre las 2:00 de la tarde y las 11:00 de la noche, y la operación y comercialización del servicio estará a cargo de la empresa Centrales Eléctricas de Nariño-CEDENAR- S.A. E.S.P.

Esta buena noticia es el resultado del trabajo conjunto entre la ciudadanía y la Alcaldía Municipal de Santa Bárbara Iscuandé, con el acompañamiento de la Gobernación de Nariño, que desde hace varios meses coadyuvó con gestiones ante el Ministerio de Minas y Energía, el Instituto de Planificación y Promoción de Soluciones Energéticas para las Zonas No Interconectadas – IPSE-, la Superintendencia de Servicios Públicos y CEDENAR.

El Gobierno Departamental y Municipal de Ipiales invertirá más de Cuatro Mil Millones de Pesos en la Provincia de Sucumbíos

El Gobernador de Nariño **Raúl Delgado Guerrero**, anunció la inversión de \$ 3.060.000.000, para la Provincia de Sucumbíos- Municipio de Ipiales, que serán ejecutados durante los cuatro años de gobierno en proyectos de educación, salud, agua potable, saneamiento básico y



República de Colombia



**Despacho del Gobernador
Oficina de Prensa**

productividad. Por su parte, el Alcalde Municipal de Ipiales **Darío Vela**, comprometió una inversión de \$ 1.600.000.000, para el desarrollo social de esta zona ubicada en la frontera con el Putumayo y el Ecuador.

Estos anuncios fueron emitidos en el Corregimiento de Jardines de Sucumbíos, donde la autoridades departamental y local se reunieron con diferentes etnias y resguardos indígenas del pueblo Nasa, Awa, Pastos, Inga, Cofam, comunidades afro descendientes, campesinas, juntas de acción comunal, funcionarios de ECOPTEROL e INCODER.

El Gobernador de Nariño también ratificó su compromiso de gestionar ante ECOPTEROL, la realización de una consulta previa con las comunidades indígenas y la definición de una mayor inversión de recursos en esta subregión del Departamento, teniendo en cuenta el incremento de la producción petrolera de esta zona, que pasará de extraer 1.000 barriles diarios a 33.000 barriles por día en los próximos años.

Finalmente, como resultado de los compromisos adquiridos por la anterior administración departamental, el mandatario seccional hizo entrega de la titulación de predios en forma colectiva a los resguardos indígenas de los Pastos, Awa y Nasa, para un total de 13 mil hectáreas, y firmó un convenio en comodato con la Alcaldía Municipal de Ipiales, que permitirá entregar a la comunidad de Sucumbíos, de una maquina retro excavadora sobre orugas con capacidad de 1.519 mt³, para el fortalecimiento de la infraestructura vial.